

Presseinformation  
Frauenkirchen, 19. Mai 2020

## **Artenreichtum rund um die St. Martins Therme & Lodge: 98 Vogelarten an einem Tag gesichtet**

**Sie bewegen sich nur auf dem Gelände der St. Martins Therme & Lodge – das Team der vogelkundigen „St. Martins Maskenstelzen“ – und dennoch konnten sie beim diesjährigen Austrian BirdRace am 9. Mai insgesamt 98 Vogelarten zählen. Für die Zählung am St. Martins Areal selbst ein neuer Rekord – in der Gesamtwertung schafft es das ambitionierte Team auf Platz vier.**

Auch für Vogelkundler gab es in diesem Jahr besondere Regelungen, damit das Austrian BirdRace Anfang Mai ausgetragen werden konnte: der jeweilige Aktionsradius wurde für alle Teilnehmer/innen auf zwei Kilometer beschränkt. „Unser Team beobachtet bereits seit einigen Jahren ausschließlich auf dem Areal der St. Martins Therme & Lodge, um so feststellen zu können, welche Vielfalt unsere Gäste sehen können“, erklärt Ornithologe Leander Khil vom Team der „St. Martins Maskenstelzen“. Das dreiköpfige Team war heuer bereits zum siebten Mal dabei und konnte in diesem Jahr 98 Arten sichten. „Das absolute Rekordergebnis hatten wir 2014 mit 151 Arten erreicht – damals waren wir allerdings im gesamten Gebiet des Nationalparks Neusiedler See – Seewinkel unterwegs.“

„Unter den beobachteten Arten waren in diesem Jahr auch ganz besondere Highlights dabei“, erklärt der Vogel-Experte. „So konnten wir beispielsweise eine außergewöhnliche Großtrappe, einen Kranich und einen Rallenreiher, der sich offenbar aus Südeuropa hierher verirrt hat, beobachten. Es ist großartig, diese Vielfalt zu sehen, die sich aufmerksamen Beobachtern in so kurzer Zeit bietet.“ Das Team der „St. Martins Maskenstelzen“ setzte sich aus Leander Khil, Lisa-Maria Hanghofer und Martin Suanjak zusammen.

In der ersten Lodge Mitteleuropas wurden durch die St. Martins-Ornithologen unabhängig vom BirdRace bereits 185 Vogelarten in einem Radius von 900 Metern rund um die Lodge nachgewiesen. „Unsere Gäste sind immer wieder erstaunt, was sie hier alles beobachten können“, meint Geschäftsführer Klaus Hofmann, St. Martins Therme & Lodge.

„Auch wenn man sich nur auf den Balkon stellt und ruhig abwartet, bekommt man schon einiges zu sehen – unterwegs mit unseren St. Martins Rangern, die ausgebildete Ornithologen sind, ist es aber besonders beeindruckend, die Vielfalt der Natur zu erobern. Egal zu welcher Jahreszeit, es gibt immer etwas zu erspähen – und unsere Ranger haben viele Geschichten rund um diese Vögel und ihre Eigenheiten zu erzählen.“



# ST. MARTINS

THERME  LODGE

Das Austrian-BirdRace selbst wurde 2005 von BirdLife Österreich und bird.at ins Leben gerufen, um Vogelschutzprojekte zu unterstützen: für jede erfasste Art wird von Sponsoren ein Geldbetrag gespendet. Als aktueller österreichische Rekordhalter ist dem Team der St. Martins Therme & Lodge die Teilnahme daher sowohl ein Anliegen als auch eine Freude.

**Rückfragen bei:**

Zenker & Co Public Relations  
PhDr. Andreas Zenker, MSc, MBA  
Tel.: 0664/ 244 32 42  
Mail: [info@zenkerundco.at](mailto:info@zenkerundco.at)

**Über die St. Martins Therme & Lodge**

Die St. Martins Therme & Lodge, ein Resort der VAMED Vitality World, liegt direkt an einem hauseigenen acht Hektar großen Badensee im Nordburgenland, vor den Toren des Nationalparks Neusiedler See – Seewinkel und am Rande des Natura 2000 Schutzgebiets. Das exklusive Resort bietet die dritte anerkannte Heilquelle des Burgenlandes und ist Ausgangspunkt und Rückzugsort für Entdecker und Abenteurer zugleich. Restaurants, Bars und großzügige Seeterrassen laden ebenso zum Verweilen ein wie eine gut bestückte Vinothek mit über 200 Weinen und eine hochwertige regional inspirierte Kulinarik. Wesentlicher Bestandteil des einzigartigen Resorts ist die eigene Outdoor-Abteilung, deren St. Martins Ranger täglich exklusive Seewinkel Safaris in den Nationalpark Neusiedler See – Seewinkel anbieten. Der Veranstaltungsbereich verfügt über acht Seminarräume mit modernster Technik.

**Über die VAMED Vitality World**

Der international tätige Gesundheitskonzern VAMED engagiert sich seit 1995 im Thermen- und Wellnessbereich. Unter der 2006 gegründeten Kompetenzmarke VAMED Vitality World betreibt die VAMED zehn der beliebtesten heimischen Thermen- und Gesundheitsresorts: den AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld, das SPA Resort Therme Geinberg, die Therme Laa – Hotel und Spa, die St. Martins Therme & Lodge, die Therme Wien, das GesundheitsZentrum Bad Sauerbrunn, das TAUERN SPA Zell am See-Kaprun, das la pura women's health resort kamptal und das Spa Resort Styria in Österreich und mit dem Aquaworld Resort Budapest eines der größten Thermenresorts Ungarns. Mit 3,2 Millionen Gästen in Österreich jährlich in den Thermen der VAMED Vitality World ist die VAMED Österreichs führender Betreiber von Thermen- und Gesundheitsresorts.